
足立優歯科の

隅田が

聞きます

わはは通信わらえる歯 くいしばれる歯 しゃべれる歯

今回はご来院頂いて7年になるTさんです。

当院での治療にあたってのお話や、現在全てご

自身の歯でお過ごしていただいてるお気持ちや

体験談もお伺いしています。

　　　　　　　　　　　　　　　　

当院隅田(以下Ｓ)…2009年の4月からお越し頂

いていて、７年ちょっとのお付き合いになりま

すね。

Ｔさん…うわっ！ほんとに！！

Ｓ…Aさんのご紹介でしたよね？Aさんとは昔

からのお友達ですか？

Ｔさん…主人同士が知り合いで奥さんと会う機

会があって。それで奥さんと話をするように

なって色々話をしてるうちに足立先生の事を聞

いて。そのあと自分でパソコンでも調べてみた

ら家からも近いしね。いい先生なら行きたい

なって思って。

Ｓ…来てみて頂いてどうでしたか？治療も受け

て頂きましたが、感想を率直にお願いします

Ｔさん…分かりやすく説明してくれて、先生仕

事が早いでしょ！ダラダラずっとする先生もい

て、わからないまま治療されたりすると心配に

なったりするじゃない？そうゆうのがなくてズ

バッと説明が早いから、そうなんだって思うし、

痛かったらすぐ連絡くださいって言っていただ

いて、安心です。

Ｓ…そうですか。足立歯科は自由診療での関わ

りですので、保険診療特有の決められた治療や

時間の制限がありませんからね

Ｔさん…そう。あとはちょっとお金がね（笑）　

だいぶ前の話だけど…　　

Ｓ…お金に関してはそうですよね。治療してか

らはずっと快適に過ごして頂けてますか？

Ｔさん…そうですね。ずっと診てもらってます

し。

Ｓ…いつの間にか治療期間よりも定期検診の期

間の方が長くなりましたからね。

Ｔさん…私、良かったなって思ってるの。私の

年になるとだいたい周りの人達は入れ歯にして

るの。私は、そんなことになる前にきっちりと

治療してもらったから。ちょっと治療費が高

かったし考えたんだけど、今となっては良かっ

たなって思ってる。友人が入れ歯を外すのや、

痛そうにしてるのを見ると、そうゆう経験がな

いから本当に良かったなぁって思って。

Ｓ…Ｔさんは現在すべてご自身の歯ですからね。

このままいって頂いたらずっと…

Ｔさん…うん。私もそれが希望なんですけどね。

Ｓ…ちゃんと日常のケアをして、きちっと定期

検診も来ていただいていますし、今からどんど

ん悪くなって抜け落ちてってゆうのは今のとこ

ろ考えられないので。このままの管理を続けて

頂いたら現状のままいけると思います。

Ｔさん…それは嬉しい～！！歯以外でも、隅田

さんには色々とお世話になって…。白内障で

困っている時は親身になって病院を調べてくれ

て、紹介してくれて。ほんと助かった！それが

一番嬉しかった。歯も嬉しいけど。

Ｓ…そうでしたね。当初は本当に大変でしたも

のね。絶対使う部分で、取り替えがないもので

すからね。歯もそうですけど、目もそうだし。

言ったらどこのパーツもなくてはならないです

からね。

Ｔさん…そうよ～。みんな歳いったら何かしら

トラブル抱えてるの。耳とか聞こえなくなった

り…もちろん歯も大変だし…いい先生に巡り合

えて良かった～。ありがとうございます。

Ｓ…いえいえ‥どういたしまして(笑)

歯の治療費用についてですが、治療をすると決

められた時、ご主人は何かおっしゃってました

か？

Ｔさん…うーん。内緒にしてた！！

Ｓ…内緒？！

Ｔさん…ははは…確定申告の時にバレてしまっ

て…(笑)

Ｔさん…そしたらちょうど主人の友達の会計士

さんが家に来てね。「私こんなに歯医者さんで

お金かかってね～主人に言いづらいのよ」って

言ったら、「人間の体は大事やねんからそんな

ん堂々と言った方がいいよ」って言ってくれて

ね～。

Ｓ…まぁそうですよね～。さっきも言いました

が、取り替えのない大事な歯ですからね。

Ｔさん…それで主人に言ってもらったのよ。

Ｓ…言ってもらったんですか？

Ｔさん…大事なもんやねんからって。

Ｓ…それでご主人何ておっしゃってました？

Ｔさん…何にも怒られなかったの～。

Ｓ…内緒にされてたんですね。それは知らな

かったですけど、怒られなくてよかったです。

Ｔさん…みんな入れ歯作ったり、すごい額なの

ね～。初めてそうゆう話をするようになって、

みんなすごいお金をかけてるんだって知りまし

たもん。　

Ｓ…保険の入れ歯と保険外の入れ歯、入れ歯１

つとっても色んなデザインや材質があるので、

どうゆう物にするのかによって違うのでお値段

も変わりますし、もちろん入れ歯が嫌やって方

はインプラントってゆう選択肢もあるので、

やっぱり歯を失うとお金がかかってしまいます

ね…。

じゃあ、お友達も歯ですごくご苦労なさってる

んですね。

Ｔさん…やっぱり大変みたい

Ｓ…Ｔさんはすべてご自身の歯ですから、お友

達から羨ましがられるんじゃないですか？

Ｔさん…そう！！みんなから何か入ってるで

しょう～っとか言われるのよ。

治療はしてるけどね。

Ｓ…治療はしてても全部自分の歯ですもんね。

Ｔさん…おかげさまで美味しいもの食べれるし。

今年の夏も主人と北海道旅行に行って、海鮮と

か美味しいもの沢山食べてきたの～。

Ｓ…それは楽しそう。よかったですね～。

定期検診に４か月ごとにお越しいただいてます

けど、どんな感じで来ていただいてますか？

Ｔさん…もう安心して来てるの。痛くなってか

ら来たらまた大変なことになるから、４か月に

１回来て検査してもらうってことは安心。どっ

か悪かったらすぐ治せるし、隅田さんとも色々

お話出来るしね(笑)

Ｓ…そうですね。色々情報交換。美についてと

か…。

Ｓ＆Ｔさん…ははは～(笑)

Ｓ…口元も美の１つでもありますし、食事を

しっかりと摂れるという事は健康にもつながり

ますので、今後とも口腔内の健康維持の為に検

診に来ていただいて、長いお付き合いをよろし

くお願い致します。

患者さんインタビュー Ｔさん｢分かりやすく説明していただいての治療なので安心です」




